
Siracusa.  Demolizione  del
ponte  dei  Calafatari:  "A
rischio  l'incolumità  dei
residenti"
“La demolizione del Ponte dei Calafatari mette a serio rischio
i residenti di Ortigia che, in caso di calamità naturali, si
troverebbero in difficoltà ad abbandonare l’isola in quanto
viene a mancare un’importante via di uscita dall’isola”. Lo
affermano  i  consiglieri  di  circoscrizione  Consiglieri
Circoscrizionali, Salvatore Gibilisco e Raffaele Grienti, i
quali aggiungono: “A lavori ultimati si è evidenziato una
grave  mancanza  nella  segnaletica  stradale  che  dovrebbe
indicare la fine della strada e la scarsa illuminazione che,
durante  le  ore  notturne,  mette  a  serio  pericolo  gli
automobilisti”. La strada dove prima si trovava il ponte,
infatti,  a  loro  dire,  “è  delimitata  solo  con  piccoli
dissuasori  con  relative  catene  che  risultano  essere  dello
stesso colore del manto stradale e quindi visibili solo a
pochi  metri  dagli  stessi”.  Per  questo  i  consiglieri  di
quartiere  Gibilisco  e  Grienti  chiedono  “urgentemente  agli
organi  di  competenza  di  effettuare  un  sopralluogo  per  la
tutela dell’incolumità pubblica”.

Augusta.  Tre  detenuti
ospitati  in  un  container
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nell'ambito  del  progetto
"Chiesa accogliente"
Tre  detenuti  con  permesso  premio  ospiti  del  container
realizzato  ad  Augusta  nell’ambito  del  progetto  “Chiesa
accogliente”.  L’iniziativa,  sostenuta  dalla  Fondazione  di
Comunità Val di Noto, è stata illustrata ieri pomeriggio, da
padre Angelo Saraceno, alla presenza di monsignor Maurizio
Aliotta,  consigliere  della  Fondazione.  Promosso  dalle
parrocchie di Augusta Matrice, Soccorso, San Francesco, Sacro
Cuore, Santa Lucia, San Nicola e San Giuseppe Innografo, il
progetto rappresenta un sistema di rete che ha permesso ad
alcuni detenuti di essere ospitati in un container attrezzato,
con l’obiettivo finale del loro inserimento lavorativo. Tutor
del progetto, avviato nella modalità dello scouting sociale,
con un contributo di 25 mila euro, è Angelo Cerruto. Nel corso
dell’incontro padre Saraceno ha parlato del percorso avviato
in questi anni, di un primo container distrutto da un incendio
e dell’inaugurazione della nuova struttura. Don Angelo si è
soffermato  anche  sulle  difficoltà  del  territorio  per  la
crescente  richiesta  di  aiuto  che  arriva  da  chi  vive  ogni
giorno in difficoltà economiche. Monsignor Aliotta ha invece
sottolineato l’importanza delle rete che si è creata con la
collaborazione tra diverse parrocchie del territorio.

Canicattini.  Il  sindaco
Amenta critica Cafeo
“Non so se Giovanni Cafeo, capo di gabinetto del sindaco di
Siracusa, metta a disposizione la sua faccia per conto di
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altri che si vergognano a mostrare la loro, sta di fatto che
la supponenza ostentata nell’intervento in merito alle scelte
politico-amministrative della maggioranza che sostiene la mia
Amministrazione, ci danno, purtroppo, l’immagine di un uomo
dalla memoria corta”. Lo afferma il sindaco di Canicattini,
Paolo Amenta, facendo seguito alle parole di Cafeo in merito
alle scelte di azzeramento della Giunta di Canicattini e degli
incarichi in seno alla maggioranza. “Cafeo, che spero esterni
a livello personale e non a nome del Pd di Siracusa nel quale
mi risulta non ricoprire nessun incarico – continua il primo
cittadino  di  Canicattini  –  farebbe  bene  a  pensare  e  a
riflettere sulle “epurazioni” operate in casa sua e non sulle
scelte  che  altri,  in  piena  autonomia,  decidono  in  casa
propria. Forse ancora scottato dalle sconfitte accumulate in
questi anni da “candidato”, dispensa giudizi gratuiti per poi
scusarsi qualora non rispondessero al vero, proprio come quei
politicanti da prima Repubblica che prima tirano la pietra e
poi  “coraggiosamente”  nascondono  la  mano.  A  Canicattini  –
conclude il sindaco Paolo Amenta – siamo molto più avanti,
siamo nella fase della democrazia e non abbiamo bisogno di
“imporre”  scelte,  uomini,  incarichi,  società  che  dir  si
voglia. Non so dalle sue parti”.

Siracusa.  Undici  persone
denunciate dai Carabinieri in
un  fine  settimana  di
controlli
Controllate  70  persone  e  47  veicoli,  elevate  9  sanzioni
amministrative per un importo complessivo pari a 6.755 euro,
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verificato il rispetto da parte di 25 persone delle misure
restrittive  e  degli  obblighi  derivanti  da  misure  di
prevenzione in atto. E’ parte del bilancio di un’attività di
controllo  del  territorio,  effettuato  dai  Carabinieri  della
Compagnia di Siracusa lo scorso fine settimana, nell’ambito
del “Modello Trinacria”. Sono stati 16 i Carabinieri a bordo
di 8 pattuglie che, sia in borghese sia in uniforme, hanno
monitorato le strade del capoluogo e delle località limitrofe,
con particolare attenzione riservata ai luoghi della movida
siracusana, anche per prevenire il fenomeno delle “stragi del
sabato sera”, spesso determinate da consumo smodato di bevande
alcoliche, conduzione di veicoli sotto effetto di stupefacenti
o  inosservanza  delle  basilari  norme  di  comportamento  alla
guida. Inoltre, tra i compiti specifici, è stato svolto un
controllo  nelle  zone  industriali  e  nei  punti  cittadini  a
maggiore  concentrazione  di  negozi  per  prevenire  possibili
rapine in prossimità dell’orario di chiusura dei negozi e dei
centri  commerciali  o  spaccate  alle  vetrine  corso  nottata.
Nell’ambito di tale attività sono state inoltre denunciate 5
persone perché alla guida delle proprie vetture sprovviste
della patente di guida in quanto mai conseguita o revocata per
mancanza  dei  requisiti.  Due  persone  sono  state,  invece
deferite all’Autorità Giudiziaria per guida in evidente stato
di  ebbrezza  alcolica,  accertata  mediante  etilometro.  Tre
persone sono state inoltre denunciate per mancata osservanza
degli obblighi imposti dalla sorveglianza speciale, violazione
alle misure imposte dall’obbligo di dimora e sottrazione e
danneggiamento  di  un’automobile  sottoposta  a  sequestro  e
affidata in custodia. Un’undicesima denuncia è scattata nei
confronti di un soggetto trovato in possesso ingiustificato di
un’ascia in ferro all’interno della propria vettura. Infine
due persone sono state segnalate alla prefettura di Siracusa
quali  assuntori  di  sostanze  stupefacenti,  essendo  stati
rinvenuti  nella  loro  disponibilità,  e  per  uso  personale,
cocaina e hashish.



Noto.  Raccolta  di  tappi  in
plastica  per  aiutare
l'associazione "I delfini di
Lucia"
Raccogliere i tappi in plastica per poi destinare il ricavato
della loro vendita all’associazione “I delfini di Lucia”. E’
questo, in sintesi, l’obiettivo del progetto “Tappi per un
sorriso”,  promosso  dal  Comune  di  Noto,  assessorato  Igiene
Urbana retto da Sebastiano Ferlisi, in collaborazione con la
Dusty Srl e le associazioni onlus “I Superabili” e “I delfini
di  Lucia”.  L’iniziativa  –  che  coniuga  il  rispetto
dell’ambiente con la solidarietà – sarà presentata dopodomani,
alle 10,30, nella sala degli Specchi di palazzo Ducezio. I
tappi sono infatti realizzati con un materiale particolare, il
polietilene,  diverso  da  quello  delle  comuni  bottiglie  che
vengono utilizzate per produrre “tessuti non tessuti”, come il
pile. I tappi, invece, sono adatti a produrre vasi per i
fiori, cassette per la frutta, sedie da giardino e così via.
Quindi, se raccolti separatamente, hanno un valore specifico e
contribuiscono a ridurre l’inquinamento ambientale.

Siracusa.  Al  via  la  visita
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dell'Arcivescovo  alla
parrocchia  Sant'Antonio  di
Padova
Una messa solenne che ieri ha richiamato un gran numero di
fedeli.  Ha  preso  il  via  così  la  visita  pastorale
dell’arcivescovo  Salvatore  Pappalardo  alla  parrocchia
Sant’Antonio di Padova alla Pizzuta dove, da oggi e fino al 13
febbraio si celebra la festa della presentazione di Gesù al
Tempio.  Ricco  il  calendario  di  eventi  che  prevede  la
celebrazione della messa alle 18 per tutta la settimana in
corso. Questa sera è invece in programma l’incontro con il
Movimento  dei  Cursillos  e  la  Comunità  dei  Missionari  del
Vangelo.  La  mattinata  di  domani  sarà  invece  dedicata  ai
malati, mentre nel pomeriggio, dopo la messa di San Biagio e
la tradizionale benedizione della gola, si terrà l’incontro
con  i  soci  dell’Oratorio  Anspi  Sant’Antonio  di  Padova.
Mercoledì l’Arcivescovo sarà ospite del X istituto comprensivo
“Giarracà”  e  nel  pomeriggio  incontrerà  gli  studenti  della
scuola di Teologia Biblica e i catechisti. La giornata di
venerdì è destinata all’incontro con i ministri straordinari
della Comunione, gli operatori Caritas e il coro parrocchiale.
Sabato sono in programma la visita al Centro di Accoglienza
“Umberto  I”  e  alla  Comunità  dei  Figli  dell’Immacolata
Concezione e gli incontri con gli Scout Sr 15, la Comunità
dell’Ordinariato Militare e il gruppo Giovani parrocchiale. La
domenica sarà dedicata all’incontro dei genitori e dei ragazzi
del programma catechistico. martedì 10 spazio all’incontro con
gli  alunni  del  liceo  classico  “Gargallo”  e  del  liceo
scientifico “Einaudi” e la visita alla Fondazione Sant’Angela
Merici. La visita pastorale si
concluderà  con  una  riunione  con  i  membri  del  Consiglio
Pastorale  Parrocchiale  e  del  Consiglio  per  gli  Affari
Economici.
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Siracusa.  Sicurezza  negli
ambienti  di  lavoro,  se  ne
discute  in  un  seminario  al
Cpt
“L’asseverazione  dei  modelli  di  organizzazione  e  gestione
della sicurezza e vantaggi per le imprese”. E’ il titolo di un
seminario i approfondimento tecnico organizzato dal comitato
paritetico  territoriale  di  Siracusa  e  l’Inail  sede  di
Siracusa, in programma dopodomani, dalle 8.45, nella sede del
Cpt di Siracusa in viale Ermocrate. Il seminario, destinato
alle  imprese  edili  e,  in  generale  a  tutti  coloro  che  si
occupano di sicurezza negli ambienti di lavoro, rappresenterà
l’occasione  per  approfondire  il  tema  dell’asseverazione,
ovvero del processo attraverso il quale il Cpt, a seguito di
opportune verifiche, dichiara di aver esaminato la corretta
adozione e l’efficace attuazione da parte dell’impresa di un
modello di organizzazione e gestione della sicurezza, quale
strumento aziendale di controllo dei rischi sul lavoro.

Basket,  Serie  C.  La  Kama
Italia  Aretusa  affronta
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Crotone  davanti  al  pubblico
di casa
La Kama Italia torna a giocare davanti al pubblico di casa con
un  obiettivo:  dare  continuità  alla  vittoria  di  domenica
scorsa. E’ in programma domani alle 18, al Palakradina, la
gara contro Crotone che vanta gli stessi punti in classifica
del quintetto di Sandro Anastasi. Assente Stefano Marisi, out
per uno stiramento al bicipite femorale destro che lo terrà
fermo per un mese. Si è invece allenato con il gruppo e
potrebbe  essere  convocato  Umberto  Boscarino,  rientrato
momentaneamente  a  Siracusa  dagli  impegni  universitari  in
Svizzera. “Crotone – spiega il coach Anastasi – ha gli stessi
punti nostri e giocatori di sicuro affidamento come Venuto, Lo
Giacco e poi sotto le plance possono contare su Fall, vera
forza  della  natura.  Credo  che  il  duello  con  Agosta  possa
regalare spettacolo. Vogliamo vincere e chiedo ai tifosi di
starci vicino sino alla fine”.

Priolo. Lite tra due vicini
di  casa,  uno  viene  ferito,
l'altro  denunciato  per
lesioni aggravate
Uno accusava l’altro di furto di acqua ai suoi danni. Violenta
lite  tra  due  vicini  di  casa,  a  Priolo.  Sul  posto  sono
intervenuti agenti della Polizia che hanno notato una vistosa
ferita lacero contusa alla testa con fuoriuscita di sangue in
uno  dei  litiganti.  Soccorso  e  trasportato  con  il  118
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all’ospedale di Siracusa, il malcapitato, il giorno dopo, ha
presentato denuncia commissariato nei confronti del vicino,
accusandolo di essere stato colpito più volte con un grosso
bastone di legno. L’uomo è quindi stato denunciato in stato di
libertà per il reato di lesioni aggravate.

Noto.  Aggredito  un  54enne,
scoperti  e  denunciati  gli
autori
Un disabile di 54 anni è stato aggredito da due giovani che si
sono introdotti nella sua abitazione e gli hanno procurato
lesioni. In seguito a una telefonata al 113, Agenti della
Polizia sono intervenuti nel centro storico di Noto, dove era
stata segnalata la presenza della persona malmenata, subito
soccorsa  e  giudicata  guaribile  in  7  giorni.  Le  immediate
indagini  hanno  permesso  di  risalire  agli  autori
dell’aggressione. Si tratta di due giovani di 26 e 31 anni che
sono stati denunciati per il reato di lesioni aggravate e
danneggiamento.
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